

10/23

## 「津久見中学校」として初の文化祭が開催！ 津久見中学校第1回文化祭



10/2

## 九州大会に出場しました！ 大分東リトルシニア 激励会

中学生の硬式野球クラブである大分東リトルシニアが、10月5日から長崎県と佐賀県で開催された九州大会（リトルシニア九州連盟第21回九州連盟1年生大会）に出場しました。同クラブは、9月16日におおの球場で行われた大分支部予選で見事優勝を果たし、九州大会の出場権を獲得しました。九州大会を前に、10月2日、同クラブに所属する津久見市出身の3名が市スポーツ協会の激励会に出席しました。

10/7

## 九州大会に出場しました！ 津久見市身体障害者福祉協議会 激励会

津久見市身体障害者福祉協議会の津久見 A チームが10月18日に熊本県で開催された「第17回九州身体障害者グラウンド・ゴルフ大会」に出場しました。同チームは昨年行われた県大会の「団体の部」で3位の成績を納め、今回の出場権を獲得。さらに、来年度の出場権も獲得しています！



10/10

## ねんりんピックに出場しました！ 津久見津愛クラブ 激励会

10月19日から鳥取県で開催された「第36回全国健康福祉祭（ねんりんピック）とっとり大会」のソフトボール交流大会に、津久見津愛クラブが出場しました。大会を行われた激励会に出席するため、監督の古賀勝弘さんら3人が市役所を訪れ、市スポーツ協会から激励を受けました。